





EXCON 2016 se inauguró en presencia del Jefe de Estado y destacados representantes del mundo de la construcción.



"Merecen especial mención la Cancillería y el Ministerio de Relaciones Exteriores, las oficinas comerciales de Perú en el exterior, la Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC), Promperú, el Colegio de Ingenieros del Perú, el Colegio de Arquitectos del Perú, la Federación de Trabajadores de Construcción Civil, entre otras", sostuvo.

Señaló que empezaban la XXI edición de EXCON con dos importantes logros, el primero es que más del 50% de los expositores son nuevos clientes, lo que demuestra el alto nivel de competitividad que hay en la industria y el atractivo de la feria como vitrina comercial. "El segundo es que más del 30% son extranjeros, lo cual demuestra que el encuentro es de carácter internacional. Esperamos que se convierta en la principal feria de la construcción de la región", informó.

Por su parte Francisco Osores mencionó que CAPECO propone para el presente año una nueva y remozada versión del certamen, tomando en cuenta las principales exigencias de los participantes y manteniendo los mismos estándares de mejora continua.

"EXCON, es un centro de exposición pero también una rueda de negocios, un foro académico, y un lugar donde CAPECO expresa su profundo compromiso social". destacó.

El sector de la construcción, remarcó, aporta el 14% del PBI, no obstante, su contribución con el desarrollo del país podría ser aún mayor si se contara con políticas de estado reales. "Dentro de 20 años, 2.4 millones de viviendas serán necesarias para cubrir la demanda en las 40 principales ciudades del país", sostuvo.

Los subsidios para las viviendas de interés social, resaltó Osores, deben convertirse en políticas de país, que trasciendan las ideologías. Destacó que se debe poner énfasis en ampliar los recursos destinados a subsidios habitacionales y créditos hipotecarios.

El presidente de CAPECO expresó que se necesitarán un aproximado de US\$ 420 millones de subsidios al año y no menos de US\$ 700 millones anuales en créditos hipotecarios, con lo cual consideró que sería lo mínimo para darle sostenibilidad al tema. "A este problema de la vivienda se suma la brecha en infraestructura, que

superará los US\$ 160 mil millones en los próximos años si seguimos invirtiendo en este segmento al mismo ritmo que hoy. Si no apostamos en infraestructura, se resentirá la calidad de vida y la competitividad del país. Estas brechas, las de vivienda e infraestructura, son necesidades reales y sentimos que desde nuestro rincón de la economía podemos dar una mano", reflexionó Osores.

500, 000 VIVIENDAS

El presidente de la República, Pedro Pablo Kuczynski, asistió a la apertura acompañado del primer vicepresidente y ministro de Transportes y Comunicaciones, Martín Vizcarra. "Vine con él porque en sus manos está una de las cosas más importantes que queremos hacer que es destrabar un montón de proyectos que ya deberían estar concluidos o en plena marcha y que se atracaron debido a la burocracia, al miedo y al exceso de permisos que están llevando al país a la informalidad", reveló.

Afirmó que se estaba viendo cuales eran los obstáculos de cada proyecto, uno por uno. "Por ejemplo, la Autopista al Sur se quedó atracada en una